

Beschluss über die Einleitung eines Bebauungsplanverfahrens (vorhabenbezogener Bebauungsplan) und zur Durchführung der frühzeitigen Öffentlichkeitsbeteiligung  
Arbeitstitel: Am Fettenhof in Köln-Bocklemünd

Vorlage 1885/2016

**hier: Begründung der Dringlichkeit**

Der nächste regulär zu erreichende Stadtentwicklungsausschuss tagt am 23.06.2016, die hieran anschließende Bezirksvertretung Ehrenfeld am 12.09.2016. Somit könnte eine abschließende Beschlussfassung bei regulärer Folge erst in der Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 15.09.2016 erfolgen. Hierdurch käme es zu einer zeitlichen Verzögerung im Verfahrensablauf von circa drei Monaten.